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太良高校では、令和４年度より

コミュニティ・スクール制度を

導入しました。導入に伴い、学校運営協議会（本校での名称は太良高等学校魅力

強化委員会）を４月１日付けで設置し、第１回を７月２５日に開催し年間計画に

ついて協議してもらいました。第２回は９月１日に開催し、

主に地域連携部会に関する活動報告をしました。地域コミュ

ニティの資源（ひと、もの）を学校の教育課程及び学校行事

に取り込むことで、生徒の多様な学びをさらに拡充し、生徒

の成長を促すとともに、魅力ある学校づくりへと繋げていく

ことを目標としています。 

学校運営協議会 活動報告

弓道部 

学校ホームページ

(ＱＲコード)

スクールニュース

（ＱＲコード)

  オランダから「ただいま！」その２

前回に続き中尾さんと さんの話で、特に印象

的だったことを紹介します。

〇オランダの学校について

（Sten）４歳から1１歳まで８年間が小学校、そこで全国統

一試験があり、次に行く学校が決められます。日本でいう

と高校の普通科、総合学科、職業科のような分類になりま

すが、それぞれ6年、5年、4年と年数が違います。 日本

のように自由に選ぶことはできません。そこか

ら就職するか大学や専門学校に進みますが、

最初にどこに分類されるかによってほぼその

先の進路が決まります。また最近は移民が増

え、小学校は１クラス25人だったのが30人を

超えるようになり、さらに教員不足が重なって、大きな社

会問題になっています。 

〇物価高と格差社会について

（Sten）とにかく年々物価が上がっています。外食すると

簡単に5千円とか8千円になります。また住宅難で、小さな

家さえ庶民にはとても買えません。逆にお金持ちは土地や

家屋の転売でさらに資産を増やしています。 

〇オランダの文化について

（中尾）オランダでははっきりものが言える

ことが大切です。日本人の、空気を読んで言

いたいことを我慢するような文化がないの

で、自分にはとても合っています。 

（Sten）たしかにオランダではきちんと自分

の意見を言うことが当たり前です。政治についても文句は

言うけど、その不満を受け止めて解決しようとする文化が

あります。かといって日本の文化を否定するつもりはあり

ません。多様な文化があり、それぞれを尊重すべきです。 

〇柔道との出会いについて

（Sten）オランダで最もメジャーなスポーツはサッカーで

す。あとはテニスや柔道もポピュラーです。スピードス

ケートも有名ですね。オランダではいろんなスポーツを試

してだめならすぐに他のスポーツに変えるのが普通で、自

分は兄がやっていた柔道が合っていたので、今も続けてい

ます。柔道は所作や精神面の深さが魅力で、今日初めて見

た弓道も的に中てるだけが目標でないように感じました。

日本に来たら他の武道もぜひ経験してみたいですね。 

 柔道との出会いがきっかけで将来は日本で生活することも考

えているという さん。どんな内容にもしっかりと自分の意見

を持ち、誠実に答えてくれる好青年でした。（今田） 

こんな授業やってます Part2 

【 】
「KAGURA」とは日本の伝統芸能である

「神楽」のことです。選択授業として、

1年生6名、2年生10名が広島県芸北地方

に伝わる「芸北神楽」を学んでいます。

芸北神楽は、舞と演奏が融合して演劇性

と娯楽性を高めながら独自の進化を遂げ

ています。授業は、和楽器（大太鼓・小

太鼓・手打ち鉦・

笛）の演奏や舞の

技能を高める内容

になっています。

年度末の発表会に

向け、魂揺さぶる

パフォーマンスが

できるように練習

をしています。 

【手話】
授業は聴覚障がい者の先生と健聴者の先生

とのティームティーチングで実施されます。
生徒のほとんどが手話を学ぶのは初めてで、
最初はジェスチャーで動物や果物などを表現
することから始めました。表現することその
ものにためらいがちだった生徒たちも、今で
は一日のあいさつや、自分の名前、家族のこ
となどを含む自己紹介ができるまでになりま
した。生徒たちは楽しん
で学んでおり、自分の手
話が通じたり相手の表現
が読み取れたりすると喜
びを感じているようで
す。手話を使った自由
なテーマのコミュニ
ケーションを最終的な
目標として取り組んで
います。

 毎週金曜日に１年生の体験学習選択者は各事業所（３ヶ所）に出向き、働く

ことの大変さ、楽しさを実感しました。前期９回の体験学習でこれまで学んだ

ことを、後期の体験学習先でも活かしてがんばります。お忙しい中受け入れて

くださった事業所の皆様本当にありがとうございました。 

前期校外体験授業終了 お世話になりました 

【 グループ サービス班】

（有）割烹 ひさご

【 グループ 園芸・販売班】

（有）タイラフラワー

【 グループ 農業・林業班】

観光農園葉隠工房

＊体験学習で学んだ知識や技術を活かしていきます。

Hi! I’m Tom, your new ALT from the UK. I’m really happy to 
be teaching here at Tara Senior High School. My hobbies in-
clude travelling, anime, hiking and learning Japanese. If you 
ever have a question for me, please ask – English and Japanese 
are both ok (but please try English!). I look forward to studying 
English with you! 
皆さん、はじめまして。イギリスから来た のトムです。太良

高校で教えられることが嬉しいです。趣味は旅行、アニメ、ハイキング、そして

日本語の勉強などです。質問があればいつでも聞いてください！英語も日本語も

大丈夫です。（でも頑張って英語でトライしてみてくださいね。）皆さんと一緒

に英語を勉強することが楽しみです。よろしくお願いします！ 

 

＊束物の作り方や作る際の細やかな心配りなど、貴重なこと

を学ばせていただきました。

＊ニンニクの収穫、いちごポットの準備や苗植え等、貴重な

体験をさせてい ただきました。

ようこそ‼トーマス先生！ 
月より本校で勤務されている のトーマス・スターリン 通称 トム 先生です

 9月24日、25日に新人戦が行われ、女子

は個人戦のみ、男子は団体戦・個人戦に出

場しました。九州大会への出場を目指して

練習に励んでいきましたが、力を十分に発

揮できず、予選通過や入賞はなしという結

果に終わってしまいました。初めて出場し

た1年生もいるので、

今回の貴重な経験を

今後の練習に活かし

て、より強いチーム

を作っていきたいと

思います。  

 ６月に引き続き、保護者有志の方々による朝の通学指導（あ

いさつ運動）を行いました。今回は「秋の交通安全県民運

動」（９月２１～３０日）に合わせるかたちで

の実施で、JR多良駅で列車利用の生徒たちを出

迎えました。９月２３日からのダイヤ改正によ

り、上下線とも到着時間が若干早くなった登校

風景になりました。  

PTA通学指導

部活動各大会結果報告 

 9月23日(金)令和4年度杵藤地区高等学

校ソフトテニス秋季大会に部員2名（1ペ

ア）が出場しました。佐賀農業高校と混

合チームを結成し、1年生の末永・岡ペア

は初めて団体戦に出場しました。また、

個人戦にも出場しました。結果は残念な

がら団体戦・個人戦ともに1回戦敗退でし

た。新人戦では、1勝できるように練習を

していき

たいと思

います。  

 9月23日(金)から、第151回

九州地区高等学校野球佐賀大

会が開催されました。 

本校は9月24日(土)に唐津工業

と対戦しました。激しい点の

取り合いとなり、終盤に唐津

工業に3点を勝ち越されるも、

怒涛の攻撃で１イニ

ングに一

挙6点を

奪い、劇

的勝利を

掴むこと

ができました。(12-9で勝利) 

 9月28日(水)には、佐賀農業と対戦し、

強力打線が力を発揮し、10-0で6回コール

ド勝ちを収めました。 

 10月2日(日)には、佐賀北との準々決勝

に臨みました。優勝候補の佐賀北に中盤

まで6-3と接戦でゲームを進めていました

が、佐賀北の巧みな攻撃により13点を奪

われ、8回コールド負けを喫しました。

（3-13で敗退） 

 お忙しい中、会場へ足を運んでいただ

くなど沢山の応援をしていただきありが

とうございました。  

野球部 

ソフトテニス部 

さん 


